

unserer Sache ein Individuum verpflichtet hat, dessen Vorleben er nicht kannte. Diese unverzeihliche Dummheit muß uns wenigstens zur Lehre dienen. Ich meinerseits habe schon davon profitiert und sofort allen unseren Konsuln den energischsten Befehl gegeben, fortan ohne meine vorherige ausdrückliche Autorisation mit niemand mehr zum Zwecke der Mitarbeit bei unserer Agitation in Verbindung zu treten.

„Ich habe erfahren, daß Khalil dem Mehemet-Ruschdi vorgeschlagen hat, den nur zu berühmten professionellen Galgenvogellieferanten Midhat nach Sofia zu entsenden, wo dieser den Vorsitz der Untersuchungskommission führen soll. Wir haben also in naher Zukunft mit neuen Heldentaten dieses furchtbaren Henkers zu rechnen, der auf keinen Fall die herrliche Gelegenheit verpassen wird, einige hundert unglückliche Ghiaurs zu ihren Vätern zu versammeln!

„Sehr dankbar bin ich Ihnen für Ihre interessanten eingehenden Nachrichten über den tschechischen Nationalkampf. Wie schade ist es aber, daß neue Judasse diese im Prinzip so edle Bewegung wieder gemeinen Machenschaften ausliefern! Leider hat das Beispiel Sabinas Nachahmer gefunden, die nun die heiligste der Angelegenheiten elend kompromittieren.“

MACHENSCHAFTEN IN SYRIEN

Zwar sollte die von Ignatieff so geschickt in Syrien und Palästina in Szene gesetzte religiöse Frei-